
会　長　挨　拶

福田　順也会長

　鵜沢ガバナーより、「ガバナー月信」の紹介をす

るようにとご指示がありましたので、毎月、会長挨

拶の中でご紹介をさせて頂きます。

　まず、表紙をご覧下さい。拝読させて頂きます。

「地域社会の経済発展」月間に寄せて

「machimari」この会社名をご存じですか?私が子

供だった1960年から70年代まで、熱海は関東の有

名な観光地でした。一時は年間の宿泊者が500万人

以上でしたが徐々に減少し、バブル経済破壊後の

1991年以降急激に落ち込み、2006年には熱海市が

「財政危機宣言」を発出、2011年にはピーク時の

半分の246万人まで落ち込みました。その熱海の危

機を救い「熱海の奇跡」を起こした一人の青年が

「machimori」の代表取締役市来広一郎さんです。

熱海で生まれ東京でコンサルティング会社に勤めて

いた市来さんが、故郷の未来に強い危機感を抱き、

熱海再生の志を持ってUターンしたのが2009年のこ

とで、街づくりを手掛けるNPO法人を立ち上げまし

た。市来さんが熱海再生に向けてまず、問題意識を

持ったのが「地元の人が地元を知らない」、「熱海

の人達は地元にネガティブなイメージしか持ってお

らず、地元を楽しんでいない」これらでした。そこ

で始めたのが、地元の人が地元を楽しむプログラム

や街歩き、温泉めぐり、農業体験、マリンスポーツ

体験など、地域の人がガイド役を務めるツアーを

仕掛けました。この取り組みは2011年まで約3年続

き、徐々に案内される方も案内する方も地元に対す

る意識が変化していき、地域の人が地元に満足を覚

えれば、訪問者に対してホスピタリティーが育ち、

訪問者の満足度も上がるという好循環が生まれ始め

たそうです。そして行政も市来さんの活動に刺激さ

れ、ついに重い腰を上げました。結果、熱海への観

光客はリピーターが多く、且つ世代も若返り熱海で

起業する若者も増えているそうです。シャッター街

だった熱海銀座に空き店舗がなくなる日は間近で、

アパートの入居率も上がっているそうです。市の税

収が増えているのは言うまでもありません。

　10月21・22日は地区大会です。22日の記念講演の

ゲストスピーカーは、倒産の危機にあった「銚子電

鉄」を見事に再建させた名物社長、銚子電気鉄道株

式会社　代表取締役 竹本勝紀さんです。銚子電鉄

再建のストーリーとユーモア溢れるエピソードは、

是非地区大会に参加して、竹本社長から直接お聞き

して頂きたいと思います。私も楽しみでなりませ

ん。

　8月20日に千葉市で親子三代夏祭りが開催され、

千葉市内の11のクラブと八日市場RCがお神輿を担い

でお祭りに参加しました。同時にポリオ撲滅のイベ

ントも行い、合わせて300名以上のロータリーファ

ミリーで、千葉市を美しくする主催のこのお祭りを

盛り上げることができたのは、ロータリーの公共イ

メージの向上と合わせて地域経済の発展に寄与でき

たこと、本当に嬉しく満足感で一杯になりました。

　本日は時間の都合上、ガバナー月信の紹介は、以

上とさせて頂きます。本日の例会終了後、君津駅前

花壇の草抜き作業がございます。会員の皆様、ご協

力宜しくお願い致します。11月20日例会終了後の周

西中学校一年生との花植え作業に向けて、今週の10

月6日金曜日16時から、社会奉仕委員会で花壇の土

壌改良を実施します。高橋社会奉仕委員長をはじ

め、社会奉仕委員会の皆様、どうぞ宜しくお願い致



します。

　以上、会長挨拶とさせて頂きます。

会　長　報　告

１．9月30日(土)に地区ロータリー財団セミナーが開催

　　されました。当クラブからは、R財団委員会の中野

　　委員長、大森幹事、私(福田会長)がZOOMにて出席 

    しました。お疲れ様でした。後程、中野委員長よ

    り報告をお願いします。

２．米山奨学生　ウニバト様　

　　奥様のお見舞い募金　64,000円

幹　事　報　告

大森　俊介幹事

〈配布物〉

１．例会プログラム

２．枝豆収穫祭についての詳細

３．ガバナー月信(10月号)

４．MONTHLY LETTER　　

　　　　　

〈報　告〉

1．例会変更のお知らせ

<木更津RC>

①日時：10月12日(木)　休会

　理由：定款第7条第1節d項に基づく

②日時：10月26日(木)　移動例会

　内容：邦楽教室

　場所：11:45～12:30　東京ベイプラザホテル

　　　  13:20～14:20　岩根西中学校

<木更津東RC>

①日時：10月11日(水)　移動例会

　内容：会員職場訪問例会

　場所：日本製鉄(株)東日本製鉄　君津地区

②日時：10月25日(水)　休会

　理由：22日の地区大会を移動例会とする

２．10月12日(木)第5グループ情報研修会が開催さ

　　れます。

　　場所：かずさアカデミアホール202号-B

　　受付：13:00～

　　点鐘：13:30

　　当クラブからは、18名が出席します。

３．14日(土)親子体験枝豆収穫祭が開催されます。

　　集合：君津商工会議所

　　時間：9:00(準備に参加できない方は、現地に

　　　　　9:50集合)

　　参加：会員40名 招待者6名 一般51名 合計97名

　　　　　参加される会員の皆様、宜しくお願いし

　　　　　ます。

４．次回の例会は30日(月)です。9日は祝日により休

　　会、16日は移動例会(枝豆収穫祭)の振替えで休 

　　会、23日も移動例会(地区大会)の振替えで休会

　　です。お間違いないようお願い致します。

　　　

〈回　覧〉

１．君津RC週報

２．第5グループ週報

３．明治神宮清掃奉仕の出欠について

４．ロータリー冊子(英語版)

委員会報告

奉仕プロジェクト委員会

「奉仕プロジェクトセミナーの報告」

佐々木昭博会長エレクト

　先々週の9月24日(日)に奉仕

プロジェクトセミナーが、TKP

ガーデンシティ千葉で開催さ

れました。出席者は福田会

長、大森幹事、国際奉仕委員

長の内山会員、青少年奉仕委

員長の秋元直樹会員と奉仕プ

ロジェクト委員長の佐々木が

出席してきました。また、地

区の環境委員として秋元ゆかり会員、地区の職業奉

仕委員長として鈴木荘一会員も出席されました。

　セミナーの内容ですが、先ずは鵜沢ガバナーから

ご挨拶を頂き、「クラブ主体の職業奉仕を計画し、

計画したことは必ず実行して欲しい!」との強い

メッセージがありました。次に寒郡ガバナーエレク

トより「今年度2790地区で地区補助金を申請したク

ラブが全82クラブ中40クラブしかない。是非、全ク

ラブが地区補助金を申請して活用して頂きたい」と



の話がありました。その後、地区奉仕プロジェクト

統括委員会の水野委員長の挨拶。各委員会からの報

告がありました。

・職業奉仕委員会、君津RCの鈴木荘一委員長からは、

　VTTというものの説明がありました。私は初めて

　聞いた言葉でしたが、VTTとは「職業研修チーム」 

　Vocationai Treaninng Teamの略で、2010年にスタート

　したロータリー財団の「未来の夢計画」によって

　生まれたプログラムだそうで、特定の分野の専門

　家チームを海外に派遣、あるいは受け入れをして

　研修を行い、地域社会の発展に寄与することと、研

　修を通じ、専門分野以外でも地域間の理解や交流

　に貢献することを目的としているそうです。それに

　伴い、先月モンゴル国を訪問し、モンゴルではど

　のような奉仕活動が求められているのか?視察状況

　の報告がありました。

・社会奉仕委員会、勝浦RCの中村委員長からは、

　「第6グループの災害支援に関する覚書締結」

　「地区内クラブの奉仕活動状況、活動事例につい

　て」報告が有りました。第6グループでは、2019

　年の台風15号で大きな被害を受け、復旧に苦労し

　た経験から、もっとスムーズに助け合い支援がで

　きるように、第6グループ内のクラブで「災害支

　援に関する覚書」を締結したそうです。また、

　2019年台風15号で甚大な被害を受けた鋸南RCの会

　員から、当時の復旧作業での苦労や今後の為にも

　災害支援の覚書を交わした方が良いと思います、

　とのご意見がありました。

・国際奉仕委員会、我孫子RCの藤本委員長からは、

　「TSUNAGU2790」プロジェクトについての説明が

　ありました。TSUNAGU2790とは、茨城のRCが取り

　入れている、「この指止まれプロジェクト」という、

　大きな資金が掛かる国際奉仕事業を行いたいクラ

　ブが提唱した活動に対し、賛同した他クラブが資

　金やマンパワーを出し合い協力して遂行していく、

　というやり方を、前年度の高田委員長が千葉県

　2790地区でも是非取り入れたい、ということで

　今年から始まったプロジェクトです。ですが、ま

　だ立ち上げたばかりのプロジェクトの為、グロー

　バル補助金との差別性など分かりにくい部分もあり、

　今後更にブラッシュアップしていく必要がありそ

　うでした。

・青少年奉仕・地区学友委員会、成田コスモポリタ

　ンRCの沢田委員長からは、「希望の風」プロジェ

　クトの資金が少し不足しているので、是非応援し

　て欲しいとの呼び掛けがありました。希望の風とは、

　2011年、東日本大震災で災害遺児となられた青少

　年達が、少しでも学業を継続できるよう教育支援

　をして行きたい、という会員の願いから立ちあげ

　られたプログラムです。プログラム開始からの奨

　学生は562名、卒業生は372名、現在の給付生徒は

　93名おられるそうです。期間は2011年に生まれた

　子供が大学を卒業するまでの22年間、2033年3月

　まで継続予定ですが、試算すると残り10年間で4億

　8千万円、年間4800万円の寄付金が必要とのこと。

　しかしながら、昨年度の寄付実績は年間約4100万円

　であり、年間にして700万円、残り10年間で7000

　万円の資金が足りないそうです。未来ある青少年

　達の為にも是非とも積極的なご寄付をお願いした

　いとのことでした。

・そして環境委員会、富津シティRCの窪田謙委員長

　からは、12月2日(土)に行われる「鋸山を日本遺産

　へ」のイベントの告知と、来年3月10日(日)に行わ

　れるプログラム、台風15号で被害を受けた館山市

　沖ノ島の森を子供達と一緒に再生するプロジェクト

　の説明が有りました。両方とも千葉県、特に南房

　総の活性化につながるプロジェクトだと思います

　ので、当クラブとしても積極的に参加できればと

　思います。

　セミナーを聞いて感じたことですが、各クラブ

多種多様な奉仕活動を行っていますが、やはり一

番重要なのは、その地域で本当に必要とされている

奉仕活動なのか?ということだと思います。その為

にも、地元地域や世界中の人達と良くコミュニケー

ションを取り、本当に必要とされる活動を実行して

いくことが重要です。必要とされてない奉仕活動を

押し付けて自己満足におちいらないよう、アンテナ

を高く張って行きましょう。

R財団委員会

「地区R財団セミナーの報告」

中野　賢二会員

　9月30日に開催された、ロータ

リー財団セミナーへ福田会長、大

森幹事と共にZOOMで参加してき

ました。本日はロータリー財団

について知らない人も多いと思う

ので、財団と寄付、そして寄付の

使われ方について話をしたいと思

います。

　まず、体制表的に考えると国

際ロータリー(RI)の下に各団体があり、その中にロータ

リー財団(TRF)とその組織が存在するように思われがち

です。しかし、国際ロータリー(RI)会長とロータリー財

団(TRF)会長は並列関係と考えられており、ロータリー

財団がとても重要視されている事がわかります。ロータ

リー財団の役割は会員から寄付を集めて、公益目的で寄

付金を奉仕プロジェクトとして活用する事にあります。



奉仕プロジェクトの7つの重点項目のキーワードは、平

和・疫病・水と衛生・母子・教育・経済発展・環境とさ

れています。寄付には年次基金やポリオプラス、災害救

援基金、その他恒久基金などがあります。寄付には地区

毎の目標金額があり、年次基金が1人当たり150ドル、ポ

リオプラスが1人当たり30ドルとなっており、君津RCは

毎年目標を達成しております。個人の寄付活動に応じて

ポールハリスフェローなどの認証が行われて、その累計

金額毎にピンバッジの認証品が授与されます。個人認証

ついてはクラブ活動計画書の14ページに記載されており

ます。当クラブは、個人の平均的な寄付は目標を越えて

いますが、年次基金以外の寄付が少ないと思われますの

で、興味のある方は私まで連絡を下さい。

　ロータリー財団の主な活動は、地区補助金とグローバ

ル補助金、ポリオプラス、ロータリー平和フェローシッ

プなどです。地区補助金は申請をして承認を受ければ、

各クラブでの公益活動に利用できるもので、1回限りの

プロジェクトとして、2年連続での活動では使用できな

いとされております。当クラブでは、枝豆収穫祭や出前

教室、花植え、生徒達との音楽活動などに利用されてい

ます。今年度から地区補助金の限度額は、30万円から60

万円に増額されましたが、クラブ拠出金50％以上は変

更ありません。その他の変更点は、1クラブ当たり1件

から 大2件に増えて、 長5年までのプロジェクトが

申請可能になりました。地区補助金は通常のロータリー

活動で補助金を利用させてもらうだけのようなイメージ

ですが、グローバル補助金はクラブ会員が一丸となって

世界規模で行うプロジェクトです。これには多大な手間

とクラブ会員の苦労が伴いますが、君津RCには実績が

ありません。皆さんの中で、あの国を助けたいというよ

うな案があれば、一緒に検討してみませんか。ちなみ

にお隣の木更津東RCは、2度目のグローバル補助金に

チャレンジしているところです。素晴らしいと思いま

す。

　ロータリー平和フェローシップの主な活動は奨学金

で、世界平和に貢献できる学生を育てる為のものです。

他にも奨学金は色々あり、グローバル補助金の奨学金は

その半分、地区補助金はさらに半分の金額です。平和

フェローシップ奨学生への期待度がわかると思います。

もっと詳しく知りたい方は、私まで気軽にお問い合わせ

下さい。

親睦委員会

記念日・誕生祝

挨拶

国際ロータリー第2790地区　米山記念奨学委員会

渡邉　愼司様

　皆さん、こんにちは。2790

地区米山記念奨学委員会の木

更津東ロータリークラブ所属

の渡邉と申します。本日は卓

話にお招き頂きましてありが

とうございます。2790地区、

会員の皆様には、日頃より米

山記念奨学事業に対する温か

いご理解とご協力を頂き、感

謝申し上げます。

　初めに、米山記念奨学会の活動についてPRをさ

せて頂きます。米山記念奨学金の主な目的は「奨

学生の育成」と「寄付の増進」です。ロータリー米

山記念奨学会は129の国と地域に累計21,600名以上

が卒業し、年間事業費は14億円にも上る、民間 大

規模の国際奨学事業です。「ロータリー運動の良き



理解者となる」人材を育成するという事業の使命へ

の期待は年々高まり「母国と日本を結ぶ懸け橋」と

なって国際社会で活躍する優秀な留学生を奨学する

ことを目的としています。優秀とは学業に対する熱

意や優秀性はもちろんのことですが、異文化理解、

コミュニケーション能力への意欲や能力に優れてい

る点も含まれます。そしてロータリー米山奨学生は

ロータリークラブを通じての日本の文化、習慣など

に触れて社会参加と社会貢献の意識を育て、将来

ロータリーの理想とする国際平和の創造と維持に貢

献する人となることが期待できます。また、米山記

念奨学金の制度は経済的な支援だけではなく「世話

クラブ・カウンセラー制度」を設けて世話クラブの

例会に月一度出席し、ロータリー会員と積極的に交

流し、国際交流・相互理解を深めると共にロータ

リーの奉仕の精神を学びます。8/20千葉商科で行わ

れたポリオデーのイベントにたくさんの米山奨学

生・学友が参加しました。以上のことから米山奨学

金制度の役割は、今後更に社会的な重要度、必要性

が高まっていくと考えています。

　次に寄付金についてお話をさせて頂きます。米山

奨学会への寄付金は2種類ございます。一つ目は普

通寄付金です。こちらは日本の全ロータリークラブ

会員からクラブを通じて定期的に頂く寄付です。半

期に1度2,000円以上を2回、会員数分の振り込みを

お願いします。2つ目は特別寄付金です、個人、法

人、またはクラブから、任意で頂く寄付金です。ま

た、ロータリー関係者以外の一般個人、法人、団体

からもお受けしております。ちなみに金額に下限・

上限はありません。クラブ事務局からご申請頂けれ

ば、税制上の優遇措置を受けることもできます。

2020年からの新型コロナウイルスの影響で、多くの

皆様が大変な状況であるかと思います。その状況の

中ではありますが、このロータリー奨学制度を続け

る為にも普通寄付金と共に、鵜沢ガバナーが会長エ

レクト研修会や地区研修・協議会でお示しした寄付

金として、目標を一人15,000円としております。

　以上、多くの皆様のご協力を頂戴したくお願い申

し上げます。

外部卓話

「内モンゴル牧畜民の現在―水入手問題を注目して」

ウニバト様

１．社会・気候変動下におけ

　　る牧畜民

　　中国・内モンゴルでは急  

　　激な社会と自然環境の変

　　動が起きています。社会

　　変動は、1950年代から社

　　会主義化を経て1980年代

　　から家畜と土地の私有化

　　といった国家の政策に要

　　因とするものです。1980年代から土地の実質的

　　私有化とそれに伴う牧地の囲い込みによって、

　　牧畜民は定住化した。気候変動においては、内モ

　　ンゴルでは年間平均降水量の減少、平均気温の

　　上昇が観察されています。それに伴って、猛暑

　　日の日数は増え、冬日の日数は減っています。

　　また、河川流量の減少、湖水の枯渇、地下水位

　　の低下が起きています。さらに、牧畜民の定住

　　化は、土地荒廃、牧草や飼料の購入負担増や飼

　　料栽培の拡大など、さまざまな問題を引き起こ

　　しています。中でも、本稿で取り上げる家畜飲  

　　用水の入手問題が生じています。

２．水資源へのアクセス困難

　　牧畜民は定住化により、井戸へのアクセスが比

　　較的容易と困難な世帯が生じた。牧畜民にとっ

　　て井戸は生活用水としてだけではなく、家畜の

　　飲用水源として欠かせないものです。井戸がな

　　い世帯は別世帯の牧地にある井戸から必要な水

　　を運んでこなくてはならない。ソニド左旗は内

　　モンゴルの中部草原地域であり、乾燥・半乾燥

　　地域に所属されています。ソニド左旗の中部一

　　つの村では、全98世帯のうち、約80％にあた

　　る78世帯の分配された牧地には井戸がない。内

　　モンゴルでは村のことをガチャと言われています。

３．その対応

　　牧畜民は水を運搬して利用する為、大型トラッ

　　クの整備が必要になっています(写真1)。水の

　　運搬距離はそれぞれで、5から50キロメートル

　　程度です。そして、水運搬には多大な労力や時

　　間を費やしています。また、燃料費、運搬手段、  

　　使用料など大きなコストを負担せざるを得なく

　　なっています。政府も牧畜民も、こうした水の

　　運搬作業解消の解決策は深井戸の設置としてい

　　ます。深井戸の設置費用は高額です。また、設

　　置された深井戸の水質が悪いことが問題になっ

　　ています。上記98世帯の村で22基深井戸が設置

　　されています。しかし、人間が利用できる深井



　　戸は2基のみです。その原因は近隣にある、化

　　学工場による水汚染ではないかと牧畜民は考え

　　ています。土地の分配による井戸の有無は牧畜

　　民の牧畜生活に大きな影響に与えています。

　写真1は水を運搬して利用する牧畜民家を写すも

のです。一番奥側に固定家屋、ゲルと風力発電機が

あります。その右側に家畜用の畜舎が建てられてい

ます。そして、水運搬用大型トラックとその裏に貯

水槽が設置されています。

ニコニコBOX

福田　順也 第2790地区 米山奨学委員会 木

更津RC 渡邉愼司様、ご来訪あり

がとうございました。米山奨学生 

ウニバトさん、貴重な卓話ありが

とうございました。10月の例会

は、14日枝豆収穫祭、22日地区大

会が移動例会となります。会員の

皆様、ご協力の程宜しくお願い致

します。

大森　俊介 渡邉様、本日はありがとうござい

ました。本日の草抜き作業、皆様

宜しくお願いします。

山内　雅夫 私自身とても驚き、まだ頭の整理

ができていないのですが、支店長

交代の辞令が発令されてしまいま

した。入会して2年半という短い

期間であり、今年度は公共イメー

ジ向上委員会の委員長も拝命して

おりましたので、非常に心苦しい

のですが退会させて頂くことにな

りました。君津ロータリークラブ

の益々のご発展を祈念しておりま

す。

松浦　広樹 米山奨学生 ウニバト様、卓話あ

りがとうございます。

宮本　茂一 草刈り欠席します。すみません。

武田富士子 8月9月と忙しく、欠席してしまっ

た例会があり、誕生月の祝い品

(前回)を頂き、母が喜んで使用し

ています。ありがとうございまし

た。本日、用事で草刈り早退して

しまい申し訳ございません。

釼持　純一 木更津航空祭に参加し、オスプレ

イに搭乗させて頂きました。オス

プレイは軍用機なので、居住性は

悪ですが、奥さんは大変喜んで

くれました。参加された皆様、お

疲れ様でした。

溝本　義史 先週、ロボット技術を公開して相

互に助け合う、団体の会合に行っ

てきました。「open source(オー

プン ソース)」と言われる取り組

みですが…ロータリーと似た所が

ありました。色々な人達とコラボ

でチャレンジできるのが楽しみで

す。

原田　健夫 渡邉様、ご来訪ありがとうござい

ました。ウニバト様、貴重な卓話

ありがとうございました。本日

は、草抜き頑張ります。

中野　賢二 昨日は「君津市民ふれあい祭り」

を見に行きました。例年は坂田自

治会の応援で参加するので、祭り

を見たことがありませんでした。

すごい人で、皆楽しそうにしてま

した。大切なイベントだと感じま

した。

佐々木昭博 本日、地区奉仕プロジェクトセミ

ナーの報告をさせて頂きありがと

うございました。地区米山記念委

員会 渡邉様、ウニバト君、貴重

な卓話ありがとうございました。

谷　　浩司 私の記念日の花ありがとうござい

ます。新しいメンバーが毎年増

え、どんどん賑やかになってきて

います。ウニバト様、本日の卓話

ありがとうございます。今年はモ

ンゴルが注目されているので楽し

かったです。

小関　常雄 渡邉様、ウニバト様、ご来訪あり

がとうございます。マジックの日

本選手に関して、10/11抽選会、

10/25壮行激励会、11/8～本戦と

写真1　水を運搬する牧畜民家(2021年3月撮影)



なります。応援の程宜しくお願い

致します。

江藤　　隆 ウニバト様、渡邉様、内モンゴル

牧畜民の現在、水問題についての

卓話ありがとうございました。

秋山　大輔 ウニバト様、貴重なお話をありが

とうございました。

秋元ゆかり 皆様こんにちは。10月にお誕生

日、記念日を迎えられる会員の皆

様、おめでとうございます。ウニ

バト様、渡邉様、貴重な卓話あり

がとうございました。

野中慎太郎 ウニバトさん、渡邉さん、外部卓

話ありがとうございました。興味

を持って聞かせて頂きました。

宮嵜　　慎 誕生祝いありがとうございまし

た。

内藤　智介 渡邉様、ウニバト君、君津RCによ

うこそ。本日は、貴重な卓話あり

がとうございます。

鈴木　荘一 渡邉様、本日はご来訪ありがとう

ございました。

大多和一彦 先日、インフルエンザに感染して

しまいました。コロナもインフル

も猛威を振るっているようです。

皆様もお気を付け下さい。

森　　敏広 本日、駅前花壇の草取りがありま

す。腰に負担を掛けないよう頑張

ります。

馬場　孝弘 朝晩涼しくなってきました。寒暖

差が大きくなっていますので、皆

様も体に気を付けて下さい。

秋元　政寛 朝晩過ごしやすくなりました。先

日の中秋の名月もきれいでした。

ようやく秋になりましたね。

安田　　学 ウニバト様、外部卓話ありがとう

ございました。

早見　秀一 ようこそ木更津東RC  渡邉愼司

様、今後共宜しくお願い申し上げ

ます。ウニバト君、卓話ありがと

うございました。

大浦　芳弘 昨日は、久方ぶりの開催となった

「君津市民ふれあい祭り」で、

フィナーレを飾る「いやさか君津

踊り」に参加しました。残念なが

ら賞奪取とはなりませんでした

が、日が落ちてからの秋の気配を

感じながら、踊りを楽しむことが

できました。8月の暑さ真っ盛り

の中での踊りもいいですが、この

時期の開催もありかなと思った次

第です。

隈元　雅博 木更津東RC地区米山奨学員会 渡

邉愼司様、ようこそ君津RCへ。

ウニバト君、貴重な卓話をありが

とうございました。これからも仲

間の皆さんと共に、地域貢献と世

界平和の為にロータリー活動を頑

張って参ります!

髙橋　雄一 お世話になります!!今日は、駅

前ロータリーの草取りを暑い中お

願いします。宜しくお願い致しま

す。

永嶌　嘉嗣　 本日の草抜き、お手伝いできませ

ん。申し訳ありません。

内山貴美子　 10月14日の枝豆収穫祭楽しみです

ネ!その前に今日の駅前草抜き頑

張ります。

小幡　　倖 昨日は、地元の飯野神社の祭礼が

4年ぶりに開催されましたが、ブ

ランクの大きさで神輿の担ぎ手の

変わりよう、人口的な勢いの減少

など今後の先行きに不安を覚えま

した。

青山　勝巳 米山奨学生 ウニバト様、地区米

山記念奨学委員会 渡邉様、外部

卓話ありがとうございました。ま

た、先日のボーリング大会、お疲

れ様でした。次回は、ブービーを

脱出するべく精進致します。

廣田　二郎 ウニバト君、卓話ありがとう。そ

して、ウニバト君の奥さん(テル

ゲルさん)への手術の援助金ご協

力ありがとうございました。

常住　賢二 昨日、4年ぶりに開催された「い

やさか君津踊り」に参加しまし

た。日中が暑かったので心配しま

したが、スタート時点では日も沈

み、あまり暑さも感じず丁度よ

かったです。また来年も楽しみに

しています。

吉野　和弘 今月で70才になります。

富田　健司 ようやく秋の風が吹いてきまし

た。10/14枝豆収穫祭では、皆様

と一緒に秋を感じたいと思いま

す。

木内　髙茂 ウニバト様、卓話お疲れ様でし

た。渡邉様ようこそ君津ロータ

リーへ。これからも宜しくお願い

致します。



福島　大介 ウニバト様、貴重な卓話ありがと

うございました。モンゴル水問

題、注視したいと思います。

茂田　秀和 誕生お祝いありがとうございま

す。すでに、何歳になるかわから

なくなってきました。今年の誕生

日は、うちの奥様はロータリーで

交換留学していたジュリーさんと

江の島旅行に行ってしまいます。

留守番です。お祝いしてくれるの

は、ロータリークラブだけです。

(涙)

高島　裕幸 いつもお世話になっております。

本日、不慣れな受付ということで

皆様にご迷惑をお掛けしました。

また、記念日の発表ということ

で、現在緊張中でございます。

篠塚　知美 駅前花壇の草抜き作業、頑張りま

す。

駅前花壇花植え準備の様子（R5.10.2）

今週の席替抽選当選者：小関会員


